

BRIMOB

Polsek Rajadesa Polres Ciamis Datangi TKP Curat Di Sebuah Sekolah Desa Tigaherang

Ciamis - CIAMIS.BRIMOB.NET

Jan 7, 2025 - 15:08



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Rajadesa Polda Jabar mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan di wilayah Desa Tigaherang. Tepatnya terjadi pada sebuah sekolah MI Tigaherang, Dusun Cikamuning Rt. 17 Rw. 008, Desa Tigaherang, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis.

"Peristiwa ini diketahui pihak sekolah pada Senin (6/1) saat hendak masuk ke kantor sekolah MI Tigaherang untuk melaksanakan kegiatan belajar mengajar. Kemudian melaporkan kepada pihak berwajib dan kami menerima laporan itu langsung bergerak mendatangi TKP. Di TKP anggota bergerak untuk mengumpulkan sejumlah bukti, termasuk keterangan para saksi di lapangan," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astono dalam keterangan resminya, Selasa (7/1/2025).

Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, pihak sekolah mengetahui saat melihat kaca jendela ruangan guru bagian depan sudah dalam posisi terbuka. Kemudian mengecek ruangan guru tersebut untuk mengecek barang-barang di dalam ruangan dan setelah dilakukan pengecekan terdapat barang-barang peralatan sekolah yang hilang.

"Diduga pelaku masuk dan keluar mencuri barang-barang (sekolah) dengan cara mencongkel jendela," kata Iptu Radius Windhu Astono.

Atas kejadian itu, kata Iptu Radius Windhu Astono, pihak sekolah mengalami kerugian karena sejumlah barang di ruang guru dibawa pencurinya. Adapun barang yang hilang dalam peristiwa itu berupa 1 Unit infocus, 1 buah laptop jenis Lenovo dan uang sebesar Rp 400.000.

"Barang/peralatan sekolah tersebut diduga hilang/ dicuri oleh seseorang yang belum diketahui identitasnya. Dengan adanya kejadian/peristiwa tsb pihak sekolah mengalami kerugian sekitar Rp. 9.400.000. Kasus ini masih dalam tahap penyelidikan oleh tim Unit Reskrim Polsek Rajadesa," kata Iptu Radius Windhu Astono.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada para masyarakat maupun lembaga pemerintah dan sekolah untuk selalu berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan guna mencegah tindak pidana dan kriminalitas lainnya. Seperti peristiwa ini, pihak sekolah diminta untuk dipasang CCTV dan kunci ganda baik gerbang maupun gembok. Kewaspadaan dapat mengurangi niat pelaku kejahatan untuk melancarkan aksi tindak pidana dan melindungi tidak menjadi korban tindak pidana ataupun kriminalitas lainnya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.